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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

第835回例会（第26回例会）2０21年６月７日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

三沢会長挨拶
時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長　　
18：31	 国歌（月初）及びRCソング『奉仕の理想』　　
18：34	 ロータリー目的唱和
18：35	 6月度誕生月会員	 6/14　渡邊　由紀夫　会員
	 	 6/17　結城　佳紀　会員
	 	 6/24　高橋　豊　会員　
18；38	 会長挨拶　※ゲスト紹介	 ：三沢　会長
	 ゲスト挨拶	 ：山形RAC会長
	 サインバヤル ハンガイバヤル 氏
18：45	 幹事報告	 ：高橋幹事
18：47	 委員会報告
　	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
本日のプログラム
18：50	 次年度準備例会	 ：金田エレクト・浦山副幹事
19：10	 閉会点鐘	 ：三沢会長

次年度準備例会
　第８３５回例会は、金田会長エレクトと浦山次年度幹事から次年度
方針等についての詳しい内容説明がありました。また、大久保章宏
パストガバナーとサインバヤル　ハンガイバヤル山形ＲＡＣ会長か
ら今年度のＲＡＣ活動についての報告がありました。須藤会員・天
口会員からの紹介で７月から入会予定の石島直樹さんが出席され、
自己紹介等ご挨拶いただきました。コロナ禍等により会員減少傾向
であったのに歯止めがかかり、７月以降増加に転じればと期待され
ます。

金田史生さん、須藤吉実さん、高橋豊さん、結城佳紀さんか
らニコニコをいただきました。

　私事仕事柄、農家の情報がよく聞こえてまいります。
　今年は本当に深刻な状況にサクランボ生産農家が直面していると伺
いました。開花時期に低温の影響で結実に深刻な影響があるとのこと、
圃場を通りかかると葉ばかりが目立つ有り様です。生産者によっては
皆無というかたもいらっしゃるそうです。今年は、コロナとのダブル
パンチに心を痛めている方が本当に多いと思います。改めて農業の難
しさを感じさせられました。
　幹事報告いたします。
　５月３0日地区研修協議会（ZOOM会議）に参加
　分科会は地域奉仕委員会・ロータリー財団委員会に参加
　6月4日インターアクトクラブ年次報告会（ZOOM会議）開催
　6月５日国際ロータリー2８00地区　地区大会ZOOMミーティング参加
　本会議　東日本大震災10年の映像を視聴いたしました。山形では10
年の時の移ろいが東日本大震災を風化させつつあるようにさえ感じま
すが、岩手、宮城、福島の被災された方々にとっては癒されることの
ないエンドレスの深い痛手をそっとしまい込んでいるだけなのではと
悲しい気持ちになりました。
　6月７日は次年度準備例会になります。
　6月14日は最終例会直前例会としてクラブ協議会を予定いたしてお
ります。大委員長におかれましては活動報告の準備をよろしくお願い
いたします。
　6月19・20日は最終例会になります。

幹事報告

ニコニコBOX

◆出席報告

会員総数 出席義務
会員数 出席会員数 出席率

本日 22 19 12 63.16%

　皆さまこんばんは、例会お集まりいただき誠にあ
りがとうございます。
　まずはじめに本日のゲスト紹介いたします。ロー
ターアクト地区会長サインバヤル様、直前ガバナー
大久保様、お忙しい中誠にありがとうございます。

後ほどローターアクト今年度活動報告していただきます。そしても
うひとかた、石島直樹様、須藤会員、天口会員の紹介で次年度より
当クラブ入会予定ということで本日例会参加いただきました。後ほ
ど須藤会員より詳しくご紹介あるかと思います。石島さんありがと
うございます。どうぞ末永くよろしくお願いします。
　さて早いもので6月入りました私の年度も残すところ今日を含め
３回の例会のみとなりました。嬉しいような、寂しいような、少し
複雑な心境でありますが、まずもって本年度なんとか無事に終われ
ることを非常に嬉しく思っております。これも理事の皆様、会員の
皆様のご理解、ご協力のおかげと思いあらためて御礼を申し上げま
す。本日例会プログラムは金田年度方針説明となっております。次
年度へ向けた重要なプログラムとなっておりますので金田さんよろ
しくお願いします。最後に、まだ終わっておりませんが１年間誠に
ありがとうございました。重複しますが皆様に感謝と御礼を申し上
げ簡単でございますが会長挨拶とさせていただきます。本日例会も
どうぞよろしくお願いします。


